

Campió de Catalunya.

Sección Deportiva

CICLISMO

Hace unas semanas estaba leyendo la biografía de Eddy Merckx y me llamó la atención unas respuestas sencillas pero contundentes para su vida deportiva y familiar, con una línea recta en la manera de actuar y pensar. Intentaré en pocas letras desglosar las vicisitudes de un corredor aficionado que se llama Pedro Vilardebó.

Recuerdo que era en la Escalada a Montjuich de hace tres años, cuando decidimos participar en la 1.º Carrera Federada. Me refiero, claro está, a nuestro compañero Pedro Vilardebó (que en el mundillo del ciclismo le suelen llamar cariñosamente «Pere»).

Aquel año no participó en ninguna otra carrera, pues era ya al final de temporada. Al año siguiente (todavía juvenil) empezó a participar en carreras a mitad de temporada y haciendo unos papeles regulares pero empezando a aprender algo de las cosas del ciclismo.

Llegó la primera temporada de aficionado (esto era el año pasado) y ya desde las primeras carreras cuajó en la diferencia que existe entre la categoría de juveniles a aficionados. Todo esto corriendo solo, sin equipo. Pronto ya se interesaron por él varios clubs, pero decidimos continuar solos.

Su primera victoria fue en el Gran Premio de Rubí. Participaban en la carrera nada menos que 123 corredores; participó este año en infinidad de carreras, entre ellas cabe destacar: Premio Cataluña de Manresa, Premio d

∃ Igualada, Vuelta a Sedaví (Valencia), Cam-